

— ·	
Titel:	gastgeben
IILCI.	uasiueneii

Der Ort:

Kathedrale St. Gallen

Zum Kunstwerk

Unter der Orgelempore steht ein grosser, langer Tisch mit einem weissen Tischtuch, das bis auf den Boden reicht. Auf dem Tisch liegen 366 grosse, kleine, bunte und weisse Teller. Für jeden Tag im Schaltjahr 2024 einer.

Die Teller kommen aus Brockenhäusern, Heimen und Privathaushalten.

Jeder Besucher, jede Besucherin kann gerne einen Teller mitnehmen!

Die restlichen Teller werden nach der Ausstellung wieder zurückgegeben.

Mit der Installation "gastgeben" wird unser tägliches Essen, die gelebte und belebende Gemeinschaft thematisiert und abgebildet.

Im Chorraum ist ein überdimensionaler Löffel zu sehen. Er symbolisiert die spirituelle Nahrung und Energie.

Zum Künstler

Hans Thomann, 1957, arbeitet in St. Gallen und Tschagguns (A)

Hans Thomann www.hansthomann.com